

Wir sagen Adieu – Tschüss & Ciao

Wir sagen Ciao – mit einem lachenden und einem weinenden Auge! Nach nun 31. Saisons im Restaurant Golfclub verabschieden wir uns. Das waren 11'141 Tage voller Überraschungen, Herausforderungen und vielen Emotionen.

Mit unserer Eröffnung am 1. Mai 1994 konnten wir unseren Traum erfüllen. Dass das Clubhaus schon bald ein Zentrum der Begegnungen vieler Gäste aus weit und fern wurde – und auch viele Freundschaften geschlossen wurden – ist ein wunderbares und sehr dankbares Gefühl. Wir durften an unzähligen Geschichten teilhaben. Genauso haben wir versucht, bei vielen Geschichten zu helfen. Wir haben in all den Jahren die unterschiedlichsten Gäste empfangen und bewirtet. Die meisten davon haben unser Haus zufrieden und glücklich verlassen. Allerdings nicht alle – aber auch das gehört dazu. Gerne erinnern wir uns aber an die vielen Bekanntschaften und Freundschaften, welche wir durch das Restaurant Golfclub machen durften – an unzähligen, gemütlichen und teils sehr langen Abenden oder einfach nur an die kleinen Schwätzchen zwischendurch.

Von ganzem Herzen möchten wir uns bei allen Gästen für ihre Treue bedanken. Wir hatten eine wunderschöne Zeit mit euch – und bestimmt werden wir die meisten auch sehr vermissen!

Merci – Danke & Grazie

Katharina & Massimo Apollonio

mit Sara & Marco

& Mitarbeitern